
НОВАЯ ИНФОРМАЦИЯ О РЕМОНТНЫХ
РАБОТАХ В ХРАМЕ ВОСКРЕСЕНИЯ
Утром  в  четверг,  6-го  октября  2022  года,  в  монастыре
Францисканского Братства – Кустодии Святой Земли состоялась
встреча  представителей  трех  Великих  Общин,  Иерусалимского
Патриархата,  Францисканцев  и  Армян  для  получения  новой
информации о текущих ремонтных работах в Ротонде и Семи арках
Храма Воскресения.

Святогробское  Братство  представляли  Его  Божественное
Блаженство  Отец  наш  и  Патриарх  Иерусалимский  Феофил,
Патриарший Местоблюститель Его Высокопреосвященство Митрополит
Капитольядский  Исихий,  генеральный  секретарь  Его
Высокопреосвященство  Архиепископ  Константинский  Аристарх,
Старший  Ризничий  Его  Высокопреосвященство  Архиепископ
Иерапольский  Исидор,  Старший  Драгоман  Архимандрит  Матфей  и
Секретарь Святого и Священного Синода иеродиакон Симеон.

От имени Францисканского Братства принял участие Кустод Святой
Земли Его Высокопреподобие о. Франциск Патон и о. Добромиро, а
от  Армянского  Братства  –  Его  Высокопреосвященство  Севан  и
настоятель Храма Воскресения архимандрит Самуил.

Во  время  этой  встречи  на  экране  появилась  информация  от
экспертов Римского университета Сапиенция, которые выполняют
работу. Презентация была сосредоточена на следующих моментах:

Ниже  уровня  раскопанного  пола  обнаружено  следующее:  утечка
воды из дренажной системы, в найденных цистернах, повреждения
электрической системы и способы устранения этих повреждений
путем вставки новых современных материалов. Научно-техническое
выполнение  проекта  было  сосредоточено  на  общих  и  частных
пространствах,  помещениях  богослужения  и  жилых  помещениях
внутри  Храма.  Полностью  отремонтированы  дренажная  и
электрическая  системы.  Намечаются  перспективы  на  будущее:
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модернизация  системы  электробезопасности,  установка  WIFI  и
современной противопожарной системы безопасности, более точная
идентификация входящих в храм людей для их безопасности, более
точная  информация  паломникам  об  экскурсиях  и  времени
богослужения.

Также был затронут вопрос о влаге, исходящей из Коптского
придела.  Технические  специалисты  утверждали,  что  все  эти
работы проводятся с уважением к святости Храма и статуса-кво,
за что информированные представители Общин поблагодарили. Они
также попросили провести новую инспекцию в пемещениях вокруг
Ротонды  и  на  территории  вне  Храма  и  по  согласованию  с
муниципалитетом  в  связи  с  возможной  утечкой  воды  из
христианского  квартала  в  Храм.
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